

# EXPLOSION DES PRIX DU GAZ ET DE L'ÉLECTRICITÉ

# STOPPONS LA SPÉCULATION

Les prix de l'énergie continuent leur course folle en ce début d'année. Pour celles et ceux qui bénéficient du tarif réglementé (tarif bleu) **la facture augmentera de 15%**. Pour les autres, ce sont les prix du marché qui dictent leur loi **et les augmentations peuvent être astronomiques, jusqu'à x10 !**

Cette situation est le résultat de la libéralisation du marché de l'énergie défendue par Emmanuel Macron. Privatisation et mise en concurrence permettent à des multinationales de spéculer et d'en tirer des superprofits sur le dos des consommateurs.

# CEUX QUI PAIENT TRÈS CHER...



**Les habitants des logements collectifs (HLM et copropriétés)** Les bailleurs sociaux et copropriétés renouvellent leurs contrats d'électricité et de gaz aux prix du marché et répercutent le surcoût sur les charges payées par les occupants.



**Les artisans, industriels et agriculteurs** Les entreprises qui ont une consommation importante d'énergie (four, chambre froide, machines...) ne bénéficient pas des tarifs réglementés. Si rien n'est fait, les faillites vont se multiplier avec des licenciements à la clef.



**Les collectivités (communes, départements, etc.)** Face à l'augmentation des prix de l'énergie, certaines collectivités ont dû fermer des services publics et réduire le chauffage dans les écoles. Les communes populaires et rurales sont les plus en difficulté.



**Tous les autres** L'augmentation minimum sera de 15%. C'est plusieurs centaines d'euros par an. Ce n'est pas un bouclier mais un matraquage tarifaire décidé par Macron ! Pour les familles qui vivent dans une passoire thermique, la facture sera encore plus élevée.

# ET CEUX QUI GAGNENT BEAUCOUP D'ARGENT...



**Les fournisseurs d'énergie engrangent des superprofits sans aucune justification !** Ces multinationales ne produisent pas d'électricité mais l'achètent à bas prix à EDF (42€ le MWh) avant de la revendre aux particuliers et aux entreprises à 100, 400 et jusqu'à 700€ le MWh en réalisant une énorme marge au passage. Cela vous paraît aberrant ? C'est le principe de l'ouverture à la concurrence du marché de l'énergie !

AUGMENTATION DES BÉNÉFICES  
DEPUIS 1 AN

**+43% TOTAL ENERGIES**

**+48% ENGIE**

# QUELLE EST LA SOLUTION ?

Il est temps de mettre fin au chaos provoqué par la libéralisation du marché de l'énergie. Nous proposons :



**Prix bloqués et tarifs réglementés pour tous**  
(particuliers et entreprises)  
avec un montant bloqué



**Taxation des superprofits**  
des fournisseurs  
d'énergie



**Création d'un pôle public de l'énergie**  
pour planifier la production  
et respecter les objectifs climatiques



**Désobéissance aux directives de l'UE**  
pour sortir l'énergie  
du marché

**PLUS D'INFOS SUR LAFRANCEINSOUMISE.FR**